

9 8の回答について、理由を記載ください。(自由回答)

活動されている市民の方がわかるのはよいと思います。

市民がどのような活動をしているのか知らないことが多かったので。

こういうのは動画の方が伝わりやすいと思います。

市民活動を知る事ができるから

内容が（やってることに）興味のないものがほとんど

あまり興味がない

市民の活動が分かってよい

取材していただかないと 我々には わからないから。

活躍してる方(のご意見)を拝見して、「長久手愛」を感じます。人それぞれですが、「今自分が  
できることをやる」のは素晴らしいと思います。

市民への 取材は、一人の人だけじゃ無く  
多数の方の取材を お願いします。

具体的な活動内容が分かって良い

活動が見えていない。どうしても上から目線で、普通の人が、もっと日常的に、共感できる内容  
でない感じ

自己紹介程度であるのでもっと記事内容を増やすべき。我々も参加したいと考えるように

町の情報がwakaru.

若い街という割に年配の記事が多い。

市民団体の活動が見えていなかったので勉強になった。

いろいろな人の考えを知れるから

清掃活動は他の地域でもやってます。

リモテラスと言えば、古戦場公園にあった資料館を早く再開して、子供の学習に役立つ事を  
願ってます。

誰がどんな活動しているか参考になる。

写真はもう少し小さくて良いと思うので、どういうイベントに参加しているとか、まちセンカ  
フェってどういうものなのかとか、具体的な活動内容を教えてくださいといいたかと思いまし  
た。

地域で活躍している方が知れるので。